

Drachenfliegen

Deutsche Meisterschaften der Drachenflieger am Kandel

29. Mai 2018 Lesezeit < 1 Minute Autor: Marc Faltin



Roland Wöhrle aus Gutach über den Wolken, der Drachenflieger startet auch bei der internationalen DM ab Dienstag auf dem Kandel. ©Marc Faltin

Vom 29. Mai bis 3. Juni finden am Kandel in Waldkirch die Internationalen Deutschen Meisterschaften im Drachenfliegen statt.

70 Teilnehmer aus zehn Nationen nehmen an diesem hochkarätigen Wettbewerb mit Startplatz Kandel und Landeplatz Bleibach teil, darunter der aktuelle Weltmeister Tim Grabowski (Heimsheim/BaWü), die Lokalmatadoren Jochen Zeyher aus Gundelfingen (Vizeweltmeister im Team 2016 und Weltrekordler) und Roland Wöhrle aus Gutach (Nationalteammitglied und Bronzemedailengewinner WM 2017) sowie die Mitglieder der deutschen Nationalmannschaft. Am heutigen Dienstag wird ab 11.30 Uhr die Eröffnung am Startplatz mit regionalen Politikern gefeiert, um 13 Uhr der erste Wettbewerbsdurchgang gestartet. Von Mittwoch bis Samstag sind täglich Wettbewerbsdurchgänge, jeden Tag werden die Tagessieger geehrt. Am Samstag gegen 18 Uhr stehen die Gewinner der Gesamtwertung (Internationale und nationale Meister) fest. Am Samstag beginnt um 20 Uhr eine Piloten-Party am Landeplatz und am Sonntag um 11 Uhr die Siegerehrung.

Weitere Artikel aus der Kategorie: Lokalsport